

Mittersill: 1000 Besucher erwartet, neues Drehleiter-Fahrzeug wird gesegnet

Großes Feuerwehrfest zum 130er

Die Feuerwehr Mittersill feiert heute, Samstag, ihr 130-jähriges Bestehen. 300 Uniformierte und rund 1000 Besucher werden mit dabei sein. Beim Festakt wird auch das neue, 700.000 Euro teure Drehleiter-Fahrzeug gesegnet.

„Die Freiwillige Feuerwehr in Mittersill wurde 1881 offiziell gegründet. Zuvor gab es aber schon in den einzelnen Ortsteilen Aufsichtspersonen, die immer für fünf bis sechs Häuser zuständig waren. Die hatten im Notfall rasch einen Löscheinmer bei der Hand“, verrät Georg Scharler, langjähriger Feuerwehrkommandant in Mittersill. Er freut sich natürlich ganz besonders auf das Jubiläumsfest, das heute, Samstag, ab 19 Uhr über die Bühne geht. „Wir haben 300 Uniformierte, darunter

alle Feuerwehrkollegen, die Helfer von Wasser- und Bergrettung sowie vom Roten Kreuz aus dem gesamten Oberpinzgau eingeladen“, so Scharler.

Im Feuerwehrhaus und im angrenzenden Festzelt werden zudem um die 1000 weitere Besucher erwartet.

Beim Festakt wird auch das neue Drehleiterfahrzeug der Freiwilligen gesegnet. Der Landesfeuerwehrverband und die Gemeinden im Oberpinzgau haben das 700.000 € teure Fahrzeug je zur Hälfte finanziert.

„Wir verfügen jetzt über eine 30 Meter lange Leiter, die auch abknickbar ist. Außerdem ist eine Spezialausrüstung für Höhen- und Tiefen bergungen dabei“, weiß Georg Scharler.

Das Programm

→ Um 19 Uhr geht es am Stadtplatz los. Nach der Segnung des Drehleiterfahrzeugs marschieren die Freiwilligen gemeinsam mit Wasser- und Bergrettern sowie Rot-Kreuz-Helfern durch den Ort bis zum Feuerwehrhaus in der Lendstraße 3. Untermaht wird die „Prozession“ von den zwei örtlichen Musikkapellen.

→ Ab 20 Uhr geht es im Festzelt rund. Für musikalische Unterhaltung sorgt die Gruppe „Tirol Power“. Um 4 Uhr ist schließlich Sperrstunde.

Foto: Nikolaus Faistauer



Die Feuerwehrmänner testeten vorab die neue Drehleiter